



## DESPEGUES Y ATERRIZAJES

# Crece la terminal de Carga de Aeroméxico

Rosario Avilés

nacional@cronica.com.mx



**A**eroméxico acaba de hacer una importante inversión superior a los 5 millones de dólares para ampliar y modernizar su terminal de carga en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), donde se concentran sus operaciones que en promedio atienden a 750 clientes cada día del año, lo que significa un traslado aproximado de 3,600 toneladas por mes en el mercado doméstico.

Nos platican que las remodelaciones principales estuvieron enfocadas en lograr una optimización de espacios para incrementar en un 30% la capacidad de almacén que se tenía, esto a la par de un espacio superior a los 500m<sup>2</sup> para maniobras de carga y descarga, más de

50m<sup>2</sup> de equipamiento especial para la estancia de mascotas y animales, implementación de dos cámaras frías y otros dos de temperatura controlada para resguardo de medicamentos, así como vialidades en un solo sentido para un mejor flujo del transporte.

También añadieron nuevos mostradores, espacios de oficinas y nuevas máquinas de rayos X, lo cual nos habla de la intención de ofrecer un mejor y más ágil servicio a los clientes que día a día confían en el servicio de carga de Aeroméxico.

Pero si nos vamos un poco más adelante, la remodelación de esta área también nos está hablando de una clara reacción de entendimiento del contexto, pues no es novedad que el mercado global de carga aérea está mostrando signos claros de crecimiento y todo desarrollo también requiere espacio y herramientas para fomentar su evolución.

El "Informe de Prioridades Estratégicas 2025 para las Operaciones de carga" de la Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA) señala que en el primer semestre de 2024, este sector mostró un crecimiento anual del 13.4% en toneladas de carga por kilómetro (CTK)

y aunque, un poco más abajo, la región de América Latina también incrementó sus números con un aumento del 10.4%.

Lo anterior se debe mucho a las limitaciones del transporte marítimo, pero sobre todo, al incesante impulso del comercio electrónico global, que tuvo un fuerte auge en la pandemia, pero que no desaceleró su crecimiento sino que tomó fuerza para consolidarse como un concepto cotidiano de gran demanda.

En ese informe también se destacaron temas estratégicos que van desde las perspectivas económicas, la necesidad de agilidad en el comercio electrónico,

el hacer las operaciones de carga de manera sostenible, la importancia de la digitalización y por supuesto cumplimiento normativo que se requiere.

Se hace, pues, visible que Aeroméxico Cargo se está preparando al generar este espacio a través de una infraestructura moderna, procesos eficientes y tecnologías avanzadas y es que la capacidad de anticiparse a estas necesidades es clave para mantenerse competitivo y satisfacer la creciente demanda de servicios logísticos en un entorno globalizado.

Existe una comprensión de que toda mejora requiere no sólo espacio, sino inversión para lograr calidad en los procesos, que como nunca se mueven con rapidez y que al final significan acciones para las personas. Este entendimiento es el que más que nunca se requiere aplicar a cada una de las áreas de nuestra industria aérea, y que se haga de manera coordinada entre los que saben; entre las empresas y autoridad, para comprender cuestiones como el presupuesto federal, pues de ahí parte mucho del avance. Ya veremos •

E-Mail: raviles0829@gmail.com

**El "Informe de Prioridades Estratégicas 2025 para las Operaciones de carga" de la Asociación de Transporte Aéreo Internacional señala que en el primer semestre de 2024, este sector mostró un crecimiento anual del 13.4% en toneladas de carga por kilómetro...**